

Wujud Kepedulian, Babinsa Dampingi Kegiatan Posyandu Lansia di Wilayah Binaannya

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](https://www.demak.go.web.id)

Dec 13, 2023 - 10:10



Berikan motivasi semangat kepada warga binaan yang berusia lanjut (Lansia) agar memanfaatkan pelayanan kesehatan, Serka M.Irham Babinsa Koramil 01/Demak Kota Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas Donorojo mendampingi warganya dalam pelaksanaan Posyandu Lansia

(Lansia) agar memanfaatkan pelayanan kesehatan, Serka M.Irham Babinsa Koramil 01/Demak Kota Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas Donorojo mendampingi warganya dalam pelaksanaan Posyandu Lansia yang diadakan oleh kesehatan wilayah bertempat di Aula Balai Desa Donorojo, Rabu (13/12/2023).

Kegiatan yang rutin diadakan pada setiap bulan, Posyandu Lansia merupakan wadah bagi para Lansia dalam memanfaatkan pelayanan kesehatan baik Lansia laki-laki maupun perempuan dalam kondisi sehat maupun yang mempunyai riwayat penyakit.

Menurut keterangan petugas kesehatan Desa Donorojo juga menyampaikan bahwa Posyandu Lansia merupakan upaya pelayanan kesehatan bagi masyarakat Lansia yang ada di wilayah dengan tujuan untuk mewujudkan masyarakat di masa tua yang bahagia dengan kesehatannya. Selain itu, ia menjelaskan rangkaian kegiatan yang akan dilakukan di Posyandu Lansia.

“Warga Lansia yang datang akan melakukan pengisi daftar hadir, kemudian dilakukan pengukuran berat dan tinggi badan, pemeriksaan tekanan darah (tensi) dan dilakukan pemeriksaan lanjutan lainnya serta pemberian obat.”katanya.

Mendampingi kegiatan tersebut, Babinsa Serka M.Irham mengharapkan kepada masyarakat yang memiliki keluarga Lansia agar selalu di dukung untuk mengikuti Posyandu Lansia.

“Agar Posyandu Lansia dapat terselenggara dengan baik, dukungan keluarga juga sangat diperlukan untuk memberikan pengertian sehingga anggota keluarga yang sudah lanjut usia bisa datang mengikuti Posyandu Lansia. Semoga dengan pelayanan kesehatan Posyandu Lansia dapat meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat.”tutur Babinsa.(Pen0716).